

Edito

La FNTR Rhône-Isère a tenu son Assemblée Générale dans la prestigieuse Abbaye Paul BOCUSE de Collonges-au-Mont-d'Or, Le samedi 18 novembre 2023

Plus de 280 personnes ont assisté à notre dernière assemblée générale.



Votre importante participation nous a donné l'occasion de démontrer la réelle représentativité de notre Fédération et la capacité des Chefs d'entreprises à se mobiliser pour défendre leur profession.

Le thème que nous avons choisi « **Construisons ensemble, le monde du transport de demain** », nous a permis d'envisager l'avenir avec optimisme malgré les périodes compliquées que nous traversons.



Si l'on se fie à vos nombreuses réactions, les interventions de nos invités ont été très appréciées :



Tout d'abord, celle de **Kathie WERQUIN-WATTEBLED, Directrice Régionale de la Banque de France.**

Elle nous a présenté un bilan économique régional adapté au transport et a évoqué les grands défis qui nous attendent.

Elle a pu répondre aux nombreuses questions des participants, lors du cocktail qui a suivi cette réunion.

Puis ensuite, l'intervention de **Laurent JUPIN, conférencier en management.**

Son thème, « *La magie des émotions au cœur des relations managériales des équipes* » abordé de manière ludique et participative, en utilisant des exemples adaptés au transport, a été très apprécié par les participants.



Florence BERTHELOT,

Députée Générale de la FNTR a présenté les grands dossiers d'actualité et les mesures de réformes en cours, dont certaines, compliquent considérablement la vie des Chefs d'entreprises.

Elle a beaucoup insisté sur les difficultés à décrypter certaines de ces mesures, prises sans réelle concertation avec notre profession.





Lors de mon discours de clôture j'ai évoqué devant notre Préfète de Région, les principaux thèmes qui mobilisent actuellement tous les services de notre Fédération, que ce soit l'emploi, la fiscalité ou la transition énergétique.

Fabienne BUCCIO, Préfète de la Région AURA, a conclu les travaux de notre Assemblée en apportant tout son soutien à la Profession. Elle a promis de rester à son écoute et de travailler en concertation avec notre Fédération sur tous les sujets traités, sans oublier la promotion et la valorisation de nos métiers.



Quel plaisir d'avoir pu partager avec vous tous, ce grand moment de la vie de notre Fédération !



De gauche à droite : **Isabelle NOTTER**, Directrice Régionale de la DREETS – **Séverine MICHAUD**, Présidente de la FNTR AURA – **Fabienne BUCCIO**, Préfète de la Région AURA – **Florence BERTHELOT**, Déléguée Générale de la FNTR – **Kathie WERQUIN WATTEBLED**, Directrice Régionale de la Banque de France – **Emmanuelle ISSARTEL**, Cheffe de service déléguée au Service Réglementation et Contrôle des Transports et des Véhicules à la DREAL

Encore un grand merci à vous tous ! Votre forte présence a démontré votre soutien et tout l'attachement que vous portez à notre Fédération !

D'ores et déjà, nous vous donnons rendez-vous en 2024, pour notre prochaine manifestation professionnelle.

Séverine MICHAUD
PRESIDENTE FNTR RHÔNE / ISERE

